

Des étudiants partent en tandem avec des aveugles jusqu'à Londres

Les participants le jour du départ, mardi 14 avril.



Drôle d'animation ce mardi matin sur la place d'Armes. A 10h30, le top départ de ce petit groupe en vélo - individuel ou en tandem - est donné. C'est parti pour rejoindre

Londres en cinq jours. Un défi qu'ont souhaité relever Valentin, Alban, Thomas, Romain, Gwenaëlle, Régis, Cathie et Jean-Marie. Les cinq premiers sont des étudiants valenciennois en activités physiques

adaptées. Dans le cadre d'un projet universitaire, ils sont venus se greffer à l'événement Val London, créé par d'autres étudiants (*lire l'encadré*). « Nous nous sommes lancés sur ce projet fin janvier. Il a fallu rapidement trouver des sponsors pour financer l'événement », expliquent les étudiants. L'originalité ? Ils emmènent avec eux Régis et Cathie, deux personnes déficientes visuelles qui vont parcourir les 350 km qui séparent Valenciennes et Londres à vélos, sur un tandem, en cinq jours.

Jean-Marie, le mari de Cathie, les accompagne, tout comme Sirius, son chien. Cette dernière, originaire de Dunkerque, a choisi de participer à ce périple « pour l'aventure mais surtout pour encourager ces

jeunes qui mettent en place des projets séduisants, qui ont envie de faire des choses ». Faisant partie d'un club de tandem, le défi ne fait pas peur à Cathie, même si elle s'est entraînée un peu plus que d'habitude. Son mari, lui, l'accompagne, et « je ne suis pas étonné de sa participation car je connais sa nature », souligne-t-il, insistant notamment sur l'aspect convivial et l'esprit de camaraderie qui règne déjà dans le groupe.

Plusieurs haltes pour camper mais aussi pour visiter sont programmées durant le périple comme à Canterbury ou encore à Hide Park. Quant au retour, dimanche, ce sera bien en camionnette et non en vélos. Il faut dire que les participants en auront déjà plein les jambes... ■ LC.

Une balade à Londres

Relier Valenciennes à Londres en vélo. Tel était le pari de quatre étudiants en section Management du sport dès le mois de septembre. Une opération qu'ils avaient intitulée Val London. « Nous avons malheureusement eu des problèmes pour trouver des sponsors, explique Léonard Tomson. Il a fallu repenser le projet autrement ». L'autre groupe, accompagné d'une vingtaine de personnes, prendra le départ samedi, en bus (avec une trentaine d'autres personnes qui participent à une journée shopping) avec une remorque et les vélos pour une rando de 50 km dans Londres.